

## Vermischtes / Agenda

### Gratulation zur Hochzeit



Bei herrlichem Sonnenschein und sehr heissen Temperaturen haben sich am 4. Juli 2015 **Carlo und Tatiana Vogt** in der schmucken reformierten Kirche in Uerkheim das kirchliche Jawort gegeben.

Wir gratulieren den beiden ganz herzlich und wünschen alles Gute und viele tolle Erlebnisse!

### Kantonsexperte TLF/MS - neue Gesichter!

Seit dem 1. Januar 2012 führt **Stephan Baldinger** die Tätigkeit als Kantonsexperte TLF/MS aus. Aus beruflichen Gründen wird er per Ende Jahr aus dem Instruktorienkorps austreten. Wir bedanken uns bereits an dieser Stelle ganz herzlich für sein grosses Engagement. Wir werden ihn zu gegebener Zeit gebührend verabschieden. Für die Zukunft wünschen wir ihm alles Gute.

Als Nachfolger wird der jetzige Stellvertreter, **Dominik Trottmann**, auf 1. Januar 2016 Kantonsexperte TLF/MS. **Thomas Meyer** unterstützt ihn als sein Stellvertreter. Wir wünschen ihnen bei ihrer Arbeit gutes Gelingen und viel Freude.



**Stephan Baldinger**



**Dominik Trottmann**



**Thomas Meyer**

### Steuerbefreiter Feuerwehrsold

Das Eidgenössische Parlament hat bereits am 17. Juni 2011 das Bundesgesetz über die Steuerbefreiung des Feuerwehrsolds (Dienstleistungen im Zusammenhang mit der Erfüllung der Kernaufgaben) verabschiedet. Das Bundesrecht verlangt von den Kantonen, dass sie einen Höchstbeitrag für die Steuerfreiheit des Feuerwehrsolds festlegen. Bei der direkten Bundessteuer ist der steuerfreie Sold auf einen jährlichen Maximalbeitrag von CHF 5'000.00 begrenzt.

Der Grosse Rat des Kantons Aargau hat am 25. August 2015 in 2. Lesung der Teilrevision des Steuergesetzes (StG) definitiv beschlossen, für die kantonalen Steuern den steuerfreien Sold der Milizfeuerwehrleute auf einen jährlichen Maximalbeitrag von CHF 10'000.00 zu begrenzen (§ 33 Abs. 1 lit. f<sup>bis</sup> StG). Diese Regelung tritt am 1. Januar 2016 in Kraft.

### Voranzeige Delegiertenversammlung AFV 2015

Die diesjährige Delegiertenversammlung des AFV findet am **Samstag, 28. November 2015, 09.00 Uhr in Kaiseraugst** statt.

### Eine 25-jährige Ära geht zu Ende!

Hanny Dorer hat 25 Jahre lang über das Wirken und die Einsätze der Feuerwehren im Kanton Aargau geschrieben. Nun möchte sie kürzer treten und gibt auf Ende Jahr ihren Rücktritt bekannt.

Es wird uns eine Freude sein, in der nächsten Newsletter-Ausgabe von Ende März 2016 über die spannendsten Erlebnisse und Ereignisse von Hanny Dorer zu berichten.

### Agenda / Ausblick



Der nächste Newsletter erscheint voraussichtlich im März 2016. Anregungen, Themenvorschläge, Beiträge, Leserbriefe etc. zu Händen der nächsten Newsletter-Ausgabe nehmen Judith Eichenberger oder Karin Weltert, Assistentinnen Abteilung Feuerwehrwesen der AGV, gerne bis Ende Januar 2016 per Mail entgegen:

[judith.eichenberger@agv-ag.ch](mailto:judith.eichenberger@agv-ag.ch) / [karin.weltert@agv-ag.ch](mailto:karin.weltert@agv-ag.ch).